

COMMUNIQUÉ

Marseille, 18 décembre 2020

MOBILISATION DES ÉLUS DE LA CHAMBRE DE MÉTIERS ET DE L'ARTISANAT DE RÉGION PACA POUR MAXIMISER LA VISIBILITÉ DES ARTISANS À L'APPROCHE DES FÊTES

Plus de 6000 affiches « Mon artisan enchante Noël » distribuées en main propre



Forts de leur engagement aux côtés des artisans et certains que la période des fêtes est vitale pour leurs chiffres d'affaires, les élus de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région Provence-Alpes-Côte d'Azur sont allés à la rencontre des artisans pour leur proposer des outils de visibilité clefs en main à l'approche de Noël.

Plus de 6000 affiches de la campagne « Mon artisan enchante Noël », annoncée en novembre, ont ainsi été distribuées sur l'ensemble de la région PACA, avec un double objectif :

- Braquer les projecteurs sur les dispositifs de ventes annexes proposés par les artisans (commandes par téléphone, en ligne, livraisons à domicile, conseils personnalisés...) grâce à un visuel personnalisable
- Donner un air de fête à toutes les vitrines des artisans pour inciter les clients à pousser les portes de leurs commerces de proximité pour Noël

Un bel accueil a été réservé aux élus de la chambre consulaire lors de ces tournées de distribution.

« À l'issue de ce deuxième confinement, il nous a semblé essentiel d'échanger en direct, dans leurs commerces, avec les artisans. Agir, les représenter, c'est d'abord comprendre les problématiques qu'ils rencontrent au quotidien. Merci aux élus de la Chambre, merci à nos équipes sur les différents départements et merci aux nombreuses mairies à avoir été relai de notre opération : c'est la mobilisation de tous qui a permis de porter haut et fort la conviction qui est la nôtre. Qui a permis d'aider les artisans à enchante Noël. » déclare Jean-Pierre Galvez, Président de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région PACA.



A propos de La Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région Provence-Alpes-Côte d'Azur

La Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région Provence-Alpes-Côte d'Azur, établissement public administré par des artisans élus pour cinq ans, a pour mission de défendre les intérêts généraux des artisans, de promouvoir le développement des entreprises artisanales, d'accompagner l'artisan dans chaque étape de sa vie professionnelle : apprentissage, création d'entreprise, formation, développement économique, transmission.

En région Provence-Alpes-Côte d'Azur, la CMAR, c'est :

- Un siège situé à Marseille et 12 agences entreprises, 15 antennes de formation continue et 7 Campus de l'Université Régionale de Métiers et de l'Artisanat
- Un réseau de proximité à l'écoute des besoins singuliers des entreprises artisanales et un interlocuteur privilégié des collectivités locales et des pouvoirs publics
- 150 Elus pour représenter et mobiliser le secteur
- 1 000 collaborateurs pour informer, orienter, former et accompagner les entreprises et leurs collaborateurs
- 1 000 personnes accueillies, 22 600 jeunes rencontrés, 16 000 porteurs de projets de création conseillés, 23 000 chefs d'entreprises accompagnées.

Plus d'informations sur cmar-paca.fr



Contacts Presse

Pour la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région Provence-Alpes-Côte d'Azur
Claire HELFER +33(0)4 91 32 34 79 | +33(0) 7 88 52 02 74 | c.helfer@cmar-paca.fr